

27/09/2022 Vpe: 12.804 € Vpe pág: 23.742 € Vpe portada: **43.295** €

Audiencia: 205.688 Tirada: 83,954 Difusión: 58.768 Ocupación: 53,93% Sección: **AUTONOMIA** Frecuencia: DIARIO Ámbito: PRENSA DIARIA Sector: INFORMACION GENERAL





La consejera de Educación, Rocío Lucas, conversa con el rector de la UBU, Manuel Pérez Mateos

Las universidades piden a la Junta mejor financiación

La consejera Rocío Lucas asegura en Burgos que el Gobierno regional trabaja para seguir mejorando el sistema educativo

Fernando García. BURGOS

La consejera de Educación, Rocío Lucas, reiteró que el Gobierno que preside Alfonso Fernández Mañuecomantiene su obietivo de meiorar la financiación de las universidades de Castilla y León. Así lo trasladó antes de participar en el acto solemne de la apertura del curso académico 2022-2023 de la Universidad de Burgos (UBU). De esta forma Lucas también recogió la petición que realizó el rector de la UBU, Manuel Pérez Mateos. En el evento participaron, entre otras personalidades, el presidente de las Cortes de Castilla y León, Carlos Pollán; el secretario general del PSOE de Castilla y León, Luis Tudanca; o el viceportavoz del Grupo Parlamentario Popular, Ángel Ibáñez.

Y es que el rector resaltó el «incremento apreciable de la financiación» por parte de la Junta de la Universidad de Burgos, proporcional al experimentado por el resto de universidades públicas de la región, si bien, matizó, «junto a este agradecimiento, debo señalar que persiste una diferencia estructural desde su creación que sitúa la financiación de la Universidad de Burgos en torno a casi 5.000 euros menos por empleado respecto a la media de las otras tres universidades públicas, lo cual supone unos seis millones de

euros menos en capítulo 1. Creo que es de justicia y perfectamente legítimo reclamar que se vaya reduciendo ese agravio comparativo inaceptable que no tiene justificación. Bastaría con hacer realidad en Burgos el anuncio que hizo el presidente de la Junta en 2019 de incrementar en un 10 por ciento la financiación de las universidades públicas. Es algo imprescindible para cumplir con eficacia el servicio que nos encomienda la sociedad, que es quien, a la postre, sufraga esa financiación. A mayores, solicitamos que se establezca un programa que financie las universidades en base a los objetivos y en función de sus méritos».

Además, la responsable regional de la cartera de Educación comprometió el «apoyo» de la Junta al Grado dual de Ingeniería de la Empresa Digital de la Universidad de Burgos (UBU), que se pondrá en marcha durante el próximo curso académico 2023-2024 en la localidad burgalesa de Miranda de Ebro, y que de forma inicial, tendrá 65 plazas.

Algo que el rector acogió con gran agrado, ya que será «especialmente significativo» y destacó que este Grado dual impartido conjuntamente con la empresa «cuenta con el apoyo decidido de la sociedad mirandesa, de su Ayuntamiento y de su excelente sector industrial, puntero en ámbitos aeronáutico y logístico, entre otros».

Asimismo, subrayó que se contará con el «firme apoyo» del Gobierno autonómico en este, calificó, «ilusionante proyecto estratégico». «Un plan estratégico de región que permitirá seguir reforzando el futuro de la Universidady de esa importante comarca», apostilló. En este sentido, la responsable autonómica de Educación también se refirió al planteamiento formulado por la UBU de incrementar el número de plazas del Grado de Enfermería, cuya posibilidad, dijo, se abordará «próximamente» en la comisión mixta.